

CLUBES

El Elche CF pone en marcha otra ampliación de capital por 1,4 millones de euros

El club ilicitano reforzará nuevamente su balance tras una reestructuración que ha rebajado drásticamente la deuda y ha devuelto el control accionarial a José Sepulcre.

Palco23
13 may 2019 - 18:32

El Elche CF pone en marcha otra ampliación de capital por 1,4 millones de euros

El Elche CF busca una nueva inyección de recursos para completar un 2018-2019 en el que probablemente certificará su permanencia un año más en LaLiga 1|2|3. El club ha puesto en marcha una ampliación de capital por 1,44 millones de euros mediante aportaciones dinerarias, por lo que en esta ocasión no podrán compensarse créditos. El porcentaje accionarial al que equivale esta nueva emisión no está claro, ya que el consejo de administración aún no ha inscrito las operaciones previas.

En esta ocasión, el club emitirá 450.812 nuevas acciones a un precio de 3,2 euros, por lo que no habrá prima de emisión. Además, los actuales accionistas sólo podrán comprar una acción por cada dos que ya posean, de manera que la mayoría accionarial que José Sepulcre consiguió a comienzos de año no está en peligro.

El expresidente de la entidad ha canalizado su regreso al equipo de fútbol a través de Terama Inversiones, un vehículo que poseerá el 66% del capital ahora y hasta el 70% antes del verano. Esta operación está supeditada al fallo del Tribunal Supremo, que debe resolver el recurso presentado por el Instituto Valenciano de Finanzas (IVF) contra el convenio de acreedores aprobado por el club.

La operación ha dejado a la Generalitat con una participación inferior al 7%, después de que la junta de accionistas aprobara un proceso de capitalización de deudas por 15,6 millones de euros, al que se sumaban ampliaciones de capital en marcha por 3,1 millones de euros.

Tras ir a concurso con un pasivo de 40 millones de euros, la deuda ahora quedará concentrada en 4,3 millones de euros con la Agencia Tributaria

PALCO23

, otros 270.000 euros con la Seguridad Social y 740.000 euros con entidades financieras. A cierre de 2018-2019, también quedarán pendientes otros 2,8 millones de euros en créditos ordinarios divididos en pagos de ocho años.